

長年の功績に感謝を込めて

平成28年度つがる市表彰式



地方自治の発展や社会福祉の向上に貢献した方の功績をたたえる「平成28年度つがる市表彰式」が11月1日、松の館で行われました。今年度の受賞者は功労賞5人で、長年にわたり行政連絡員や消防団員、納税貯蓄組合長として、地域に貢献された方々です。

式典では福島市長が受賞者一人一人に表彰状と記念品を手渡し「皆さまが培ってこられた経験と知恵は、市を支える尊い財産です。活力に満ちたまちづくりのため、一層のご指導をお願いします」とあいさつ。受賞者を代表して澁谷昌一さん（木造善積）が「ふるさとを思う気持ちから活動を続けてきました。今回の栄誉を励みとし、市の振興発展のため協力していきます」と謝辞を述べました。



工藤 利雄氏
(82歳・車力町)

昭和62年2月から平成27年11月までの永きにわたり、車力村行政連絡員、つがる市行政連絡員として行政連絡業務に精励し、行政運営に貢献した。

功労賞

市民または市に縁故が深く、福祉、勤業、地方自治、教育、文化などの各分野において市の発展に寄与し、優れた功績があった人に贈られます。



蝦名 勝雄氏
(69歳・下車力町)

昭和52年1月から平成28年1月までの永きにわたり、車力村消防団員、つがる市消防団員として地域住民の生命財産の保護に努め、消防行政の発展に貢献した。



工藤 秀昭氏
(88歳・車力町)

昭和42年9月の砂力中央納税貯蓄組合設立時から平成27年6月までの永きにわたり、組合長として納税思想の普及高揚と市税収入の安定に大きく貢献した。



羽場 周次郎氏
(84歳・豊富町)

昭和55年8月から平成27年9月までの永きにわたり、千貫納税貯蓄組合長として納税思想の普及高揚と市税収入の安定に大きく貢献した。



澁谷 昌一氏
(75歳・木造善積)

平成7年4月から平成27年5月までの永きにわたり、善積納税貯蓄組合長として納税思想の普及高揚と市税収入の安定に大きく貢献した。

多彩な芸術と文化の競演

第12回つがる市総合文化祭

市文化団体協議会（鳴海賢治会長）主催による「第12回つがる市総合文化祭」が10月29日、30日の2日間、松の館を主会場に開催されました。

舞台発表部門では、市内の文化団体が日本舞踊、コーラス、レクリエーションダンスなど多彩なステージで観衆を魅了。作品展示部門では、絵画、生け花、書道などが展示され、訪れた市民らの目を楽しませていました。



つがる逍遥会



車力京和会



木造高校OB吹奏楽団「フレンドリー」



コーラス「華」



童謡「蕾の会」



柏健康レクダンス



生け花を楽しむ来場者



ヒバ切り絵の会

作品展示部門



稲垣大正琴サークル



つがるこよりの会



書の会「玉華」



遠州流茶道連盟木造支部の茶道体験

世界の文化を味わう

国際交流フェア



長い行列ができたフリスビーゲーム



ハロウィーン風船細工を楽しむ



スタッフ手作りの料理を楽しむ来場者



珍しいドリンクにも挑戦



世界の料理に舌鼓み



華やかな仮装で来場した子どもたち



魔女からお菓子のプレゼント



大勢の親子連れでにぎわう会場

国際交流フェアが11月3日、松の館で開催され、大勢の親子連れでにぎわいました。これは、市姉妹都市協会（葛西貢造会長）が国際交流や姉妹都市交流への理解を深めてもらうと毎年行っているもので、今年も県内各地から14人の国際交流員や外国語指導助手もスタッフとして参加。出身国やゆかりのある国の文化などを紹介しました。

イベントでは、タコスやベトナムコーヒーなど世界各国の料理や飲み物が無料で振る舞われたほか、ハロウィーンにちなんだ風船細工体験やフリスビーゲームなどが行われ、参加者は楽しそうに異国の文化を堪能していました。また、この日は仮装して来場した人にお菓子がプレゼントされる特典もあり、いろいろな衣装に身を包んだ子どもたちが、会場の雰囲気盛り上げていました。

